

Die Kinder der Intensivpädagogischen Kinderwohngruppe Tecklenburg freuen sich über eine Spende des Abiturjahrgangs 2022 vom Graf-Adolf-Gymnasium Tecklenburg.

Die Abiturientin Pia Ziegeler (2. von rechts) übergab am 24. Oktober im Auftrag ihrer gesamten Jahrgangsstufe das gut gefüllte Sparschwein persönlich in der Gruppe und durfte dabei in strahlende Kinderaugen schauen. Pläne haben die Kinder natürlich auch schon: Es werden neue tolle Fahrzeuge und Spielgeräte für den Garten der Wohngruppe gekauft. Auf dem Weg zum Schulhof sind die Abiturient*innen immer an genau diesem Garten vorbeigekommen – dies war die Inspiration von ihren Überschüssen 1000€ an die Gruppe des LWL Jugendheims Tecklenburg zu spenden. Die Gruppenleitung Barbara Loose (hinten links im Bild) und ihr Team freuen sich mit den Kindern.



Oktober 2022